

NEGOCIOS RESPONSABLES

Minería con impacto social



FOTO: CORTESÍA ARIS MINING COLOMBIA

Aris Mining fue finalista de los Reuters Responsible Business Awards por lograr la formalización de pequeños mineros artesanales en Colombia. Un reconocimiento que recibió en Londres, y en el que participaron más de 700 empresas en 17 categorías.

Pequeños mineros colombianos: transformando su vida más allá del oro, es el nombre del proyecto por el cual la compañía minera Aris Mining Corporation, productora de oro en los municipios de Segovia y Remedios (Antioquia), y Marmato (Caldas), fue nominada como finalista de la categoría Impacto Social en los premios Responsible Business Awards, que entregó Reuters Events en Londres el pasado 13 de octubre.

La compañía fue la única minera con operaciones en Colombia que hizo parte de los nominados a la edición número 13 de este evento, que en total tuvo más de 700 empresas postuladas de todo el mundo en 17 categorías. Aris Mining compartió nominación, en su categoría,

con destacadas corporaciones a escala global de diferentes sectores productivos como AB InBev, SK Telecom, NatWest, Norton LifeLock, Novartis, Larsen & Toubro Infotech Ltd., Places for People, Plastic Bank y Source Global, entre otras.

El proyecto por el cual recibió la nominación busca la formalización de pequeños mineros que están dentro del título de Aris Mining. Desde 2012, en asociación con algunas gobernaciones y el Ministerio de Minas y Energía, Aris Mining ha involucrado a su cadena productiva a pequeños mineros que antes eran informales para que trabajen en condiciones de lega-

Mina La Guarida, unidad de pequeña minería formalizada con Aris Mining.

lidad. A la fecha son más de 3.300 los mineros formalizados, distribuidos en 66 contratos de operación.

COMPROMISO SOCIAL Y SOSTENIBLE

En septiembre de este año, GCM Mining Corporation y Aris Gold Corporation se fusionaron para crear Aris Mining Corporation con el objetivo de convertir esta nueva compañía en una empresa intermedia líder en minería con operaciones en Colombia y Guyana. Actualmente la empresa tiene operaciones en los municipios de Segovia y Remedios, donde se llama Aris Mining Segovia y en Marmato, Aris Mining Marmato; ambas lo hacen bajo la sombrilla de la marca Aris Mining Colombia.

Los directivos de esta nueva organización mantienen su compromiso por operar con criterios de sostenibilidad y siguiendo las mejores prácticas sociales, ambientales y de gobierno corporativo, dándole prioridad al trabajo conjunto con los pequeños mineros mediante su formalización. “La relación con los pequeños mineros cualificados genera muchos impactos positivos y valor compartido. El beneficio es mutuo: ellos contribuyen con su trabajo para que la compañía siga creciendo con condiciones de trabajo más seguras y la garantía de una compensación justa. Además, operar dentro de un marco legal formalizado significa otros beneficios como afiliación al sistema de seguridad social, promoción del desarrollo comunitario, talleres legales y comerciales, cumplimiento de normas y requisitos de OH&S, capacitación técnica, eliminación de mercurio en la extracción, acceso a explosivo legal y acceso al sistema bancario”, indicó Neil Woodyer, CEO de Aris Mining.

La compañía tiene la visión de ser la empresa líder en minería subterránea en Colombia y Latinoamérica, creciendo de la mano con los pequeños mineros, la comunidad y sus grupos de interés. ■



Neil Woodyer, CEO de Aris Mining